

Der Bürgermeister begrüßt Frau Sarah Justen und Herrn Prof. Dr. Schenkel-Häger von der St. Franziskus-Krankenhaus GmbH. Die Vertreter des Krankenhauses gehen auf verschiedene Punkte ein.

1. Prof. Dr. Schenkel-Häger erklärt, dass Herr Dieter Brummel nun seit 01.08. als neuer Chefarzt im Kollegialsystem mit Herrn Dr. Schäfer die chirurgische Abteilung leitet. Herr Brummel sei Facharzt für Gefäß- und Unfallchirurgie, verfügte aber auch über hinreichende Erfahrung im Bereich der Bauchchirurgie. Ziel sei einerseits eine Leistungsverstärkung im Hause aber auch ein Übergang für den im kommenden Jahr aus Altersgründen ausscheidenden Dr. Schäfer.
2. Frau Justen schildert den inzwischen erfolgten Umzug der Gynäkologischen Praxis in die vom Krankenhaus bereitgestellten Praxisräume. Die Praxis laufe inzwischen sehr gut. Durch die Tätigkeit als Belegärztin ergäben sich dazu sehr kurze Wege. Einen besonderen Dank richtet Frau Justen an die Marienhaus GmbH, ohne deren Unterstützung die Einrichtung der Praxis nicht möglich gewesen wäre.
3. Prof. Dr. Schenkel-Häger geht auf die neue Krankenhaus-Journal ein. Es beinhalte aktuelle Informationen über das Haus und werde mit der Sonderausgabe des Mitteilungsblattes an 18.000 Haushalte verteilt, liege aber auch in Apotheken und Arztpraxen aus. Die erste Ausgabe habe bereits zu positiven Reaktionen geführt. Die nächste Ausgabe sei für Dezember vorgesehen. Nach Möglichkeit strebe man eine quartalsweise Veröffentlichung an. In der Veröffentlichung sollen auch vermehrt medizinische Themen aufgegriffen werden.
4. Frau Justen schildert den Stand der Umbauarbeiten und erklärt, dass diese zeitlich gut voran gingen und noch leicht „vor Plan“ lägen. Neben neuen Patientenzimmern und Stationszimmern im 2. Obergeschoss des alten Traktes werde im Februar der Kreißsaal mit den dazugehörigen Einrichtungen fertiggestellt. Bis Mitte 2009 erfolgte die Fertigstellung von Arztzimmer und Funktionsräumen – ebenfalls im alten Gebäudetrakt.